

# 第4回定例会自民党代表質問

## 情報格差の解消

デジタル化に慣れていない高齢者の方々などが、新型コロナウイルス関連の情報や災害時の情報を得ることが難しいことから、スマートフォンなどの端末を貸与し、必要な情報を簡単に入手できる設定や、区からの情報を受信したかをチェックすることにより安否確認に活用するシステムを構築するよう提言しました。

## 学校選択希望制度について

渋谷区では、平成16年度から区立小中学校において、学校選択希望制が導入されておりますが、学校は地域コミュニティの拠点であり、身近な地域で子どもを育てることが重要であるとの観点から、小学校での適正な見直しを要望しました。また、中学校では特色ある学校づくりを今後も推進するとともに、児童数の増加を踏まえた教室等の有効活用を提言しました。

## 西参道プロジェクトについて

渋谷区が進めている明治神宮西参道高架下の整備について、日本将棋連盟との連携や児童遊園地の整備など、にぎわいや文化の交流を創出する魅力あるまちづくりを提言するとともに、街路樹の更新など道路空間の整備を要望しました。



## 安全・安心なまちづくり

渋谷区では、オレオレ詐欺やアポ電強盗に効果がある自動通話録音機の配布を進めています。現在都内でガス点検業者や宅配業者を装った、強盗事件が多発していることから、犯罪を抑制する、モニター付きインターホンや宅配ボックスの設置助成も今後検討するべきと提言しました。



## 学校におけるいじめや暴力行為について

近年、学校におけるいじめや暴力行為が増加し、また低年齢化の傾向も認められています。コロナ禍の影響で、いじめや暴力行為が今後も増えることが懸念されるため、「SOSの出し方」の教育を推進するとともに、新型コロナウイルスに感染したり濃厚接触者になってしまった子どもたちへの配慮も含めて、指導相談体制のさらなる強化を要望しました。

## 図書館の電子化

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、電子図書館サービスの利用が増加しています。国では著作権法の改正も検討していることから、本区でも閲覧タブレットの貸し出し、PC端末の設置拡充なども含めた図書館の電子化を提言しました。また、学校図書館をデジタルシステム化することによる、タブレット学習のさらなる拡充を要望しました。

あけましておめでとうございます



ご意見・ご要望など、お気軽にお寄せください。  
TEL.3463-1034 FAX.5458-4960